



Auberge des Alliés 39, rue des Chevaliers 67600 SELESTAT

Réunion le mardi

Les INFOS octobre 2007

Président

Gérard Meschberger

03 88 92 22 96

<gerard.meschberger@orange.fr>

Vice président

Pierre Friedel

03 88 82 53 87

pierre.friedel@wanadoo.fr

Secrétaire

Remy Dreyfus

03 88 92 35 17

remy.dreyfus@evc.net

Trésorier

Pierre SCHNEIDER

<pierremonique.schneider

@wanadoo.fr>

Protocole

Raymond Sengler

03 88 58 21 46

<sengler.transports@wanadoo.fr>

Chers Amis rotariens,

UNE ACTION REMARQUABLE

NOTRE GOUVERNEUR François MAURANT vient de donner son accord à notre demande AIPL de 1 000 euros pour la croix rouge.

Cette ressource supplémentaire met donc un point final à cette action

remarquablement organisée : la vie parisienne.

Félicitation à la commission OPERA ,à ses deux co présidents Pierre Weil et

Pierre FRIEDEL et aux chefs de services : JACQUES, la billetterie,

RAYMOND, le sirca, ROLAND, la buvette, et une mention spéciale à CLAUDE, les

lycéens et la conférence.

Merci aussi à tous ceux qui ont prêté mains fortes.

NOTRE GOUVERNEUR nous rends visite le mardi 18 décembre 2007. Il évoquera

certainement les priorités du Président du rotary international :

-LA GESTION DE L EAU

-LA SANTE ET LA FAINE

-L ALPHABETISATION

Si vous, rotarien, avez une idée ou une initiative à faire valoir, veuillez

m' en faire part sans délai.

Amitiés à tous

VOTRE SERVITEUR GERARD MESCHBERGER



A retenir

Debut décembre 2007 ; marché de Noël (1 stand, 1 semaine)
13/12/07 visite du gouverneur
22/01/08 soirée nationale CINEMA

Le 09 octobre 2007, repas statutaire par Michèle

Préparation Opéra

Jacques M. indique qu'il reste 11 places à vendre et transmet le mot d'accueil de ce soir à au président.

Les journalistes seront présents, vendredi soir à l'occasion de la remise du cheque de 3000,00€ à la Présidente de la Croix Rouge.

Pierre W. informe qu'un dossier AIPL est en cours de montage afin d'obtenir une subvention concernant cette action.

Débriefing de l'Assemblée Générale

Nous avons tous appréciés que le PV ait été transmis rapidement.

Pierre W. trouve que la phrase "L'opération quadra est morte" est inappropriée.

D'autres la trouvent réaliste ...

Michel G. démissionnaire de son poste de chargé de recrutement c'est Pierre F. qui lui succède.

5 responsables de groupe de cette commission après un tour de table sont proposés.

Pierre F. Pierre W. Michèle S. qui acceptent.

Jean Pierre S. et Guy J. qui absents donneront leur avis ultérieurement.

La proposition du Président : recruter au moins un nouveau membre par groupe si possible jeune.

Soirée pétillante avec « La Vie Parisienne » d'Offenbach par Claude



Salle comble, vendredi soir, aux Tanzmatten pour la représentation de « La Vie parisienne », opéra bouffe en 4 actes de Jacques Offenbach, mis en scène par Pascal Scandella et joué par la Compagnie Opéra Piano.



Le ton est donné dès le départ par l'arrivée en scène de la locomotive à vapeur qui déverse sur le quai de la gare son flot de voyageurs prêts à se lancer, avec frénésie,

dans les plaisirs de la vie parisienne.

Dandys, gandins, grisettes, demi-mondaines, millionnaires, vrai comte brésilien et fausse duchesse... entraînent les spectateurs dans un tourbillon de duperies coquines, de jeux d'adins qui révèlent le regard ironique qu'Offenbach et ses librettistes Halevy et Meilhac sortent sur leurs contemporains.

La soirée fut effervescente et pétillante comme une coupe de champagne : des interprètes de talent nous ont entraînés avec légèreté et bonheur dans le tourbillon de la vie parisienne !



Cette merveilleuse soirée, initiée par le Rotary Sélestat Centre Alsace, avec le concours de la Ville de Sélestat et de la Compagnie Opéra Piano a permis de remettre un chèque de 3 000 € à l'antenne de la Croix Rouge locale afin de participer au financement de la nouvelle ambulance. Par ailleurs, une centaine de jeunes lycéennes et lycéens, invités par le club, ont pu découvrir un style musical qui leur était, pour la plupart, étranger.



16 octobre 2007 - Visite du chantier du Zénith à Eckbolheim par Jacques

Très chaleureux accueil par François Brogniard, Directeur commercial de l'entreprise PERTHUY. Après une présentation du projet en salle où il nous a fait partager son enthousiasme dans la réalisation de ce grand projet, il a été un guide émérite sur le chantier, nous faisant découvrir non seulement tous les aspects de la construction et les détails techniques propres à l'ouvrage mais également les aspects liés à l'utilisation de la salle y compris le « grill », zone toujours inconnue des spectateurs mais impressionnante.



Le reste du texte dans le bulletin de novembre)

Conférence de district à Belfort le 13 octobre



Claude et Michèle, la première fois



Pierre Weil : polio plus

L'Australie le 30/10 par les 3 Australiens



Le nombril de l'Australie (info en novembre)